

NON À L'AMENDEMENT GAROT-VIGIER !

LA CONFÉRENCE NATIONALE DES URPS MÉDECINS LIBÉRAUX INTERPELLE DIRECTEMENT LES PARLEMENTAIRES

La Conférence nationale des URPS Médecins Libéraux dénonce le caractère ubuesque des débats parlementaires de la nuit dernière relatifs à la proposition de loi dite « Valletoux ».

Aujourd'hui, très clairement, nous disons non et de concert à l'amendement Garot-Vigier. Mesdames et Messieurs les parlementaires, écoutez-nous ! Regardez autour de vous, regardez les modèles européens ! Regardez la Suède ! Êtes-vous prêts à remettre en cause la prise en charge des patients en France ? Êtes-vous prêts à faire fuir les médecins formés en France hors de France ! Pourquoi empêcher les installations en France ? Le Luxembourg, l'Allemagne, les Pays du Golfe courtisent déjà les médecins français !

Les médecins des territoires, de toutes vos circonscriptions sont déjà débordés. Pourquoi refuser l'installation d'un nouveau médecin pour venir les aider ?

Voulez-vous réellement empêcher l'installation d'un médecin dans votre circonscription ? Mais qui va soigner vos électeurs demain ?

Voulez-vous faire le choix d'une rupture de confiance ? Devrons-nous réellement demain attendre l'autorisation de l'ARS et du Conseil départemental de l'Ordre pour soigner des patients ? Pourquoi ? Pour allonger encore les délais d'attente pour un rendez-vous ?

Libérez l'accès à la santé, ce serait enfin prendre vos responsabilités, face à des réformes qui vont dans le mauvais sens depuis des décennies. Ayez le courage de faciliter le quotidien des médecins. Ce sont eux l'avenir du système de soins. Ensemble, hospitaliers et libéraux, ce sont eux, c'est nous. Mais pas l'un sans l'autre !

Non, Mesdames et Messieurs les parlementaires, vous ne construirez pas le système de santé sans les médecins !

**NON, NON, NON
À L'AMENDEMENT GAROT-VIGIER !**